

## 令和7年度 第3回学校運営協議会 実施報告書

1 日 時 令和7年9月19日（木）16：00～16：50

2 場 所 旭が丘小学校 第2会議室

3 あいさつ

- ・委員長：暑い中、活動をがんばってもらっている。
- ・学校長：熱い中、9/7 実施のクリーンあさしょうに 217名のご参加をいただいた。

運動会 10/12、読み聞かせも始めていただいた。

### 4 協議事項

□全国学力・学習状況調査結果より

学校説明 【学力調査結果から】

国・算・理共に全国平均、県平均を上回っている。

【児童質問紙結果から】

家庭学習の時間、週末学習の時間が全国と比較して低い。

一定数の児童は読書をしているが、全く読書しない児童が全国と比較して多い。

【各教科ごとの授業改善について】

協議 白子中学校のR7の結果がR4の旭が丘小学校の結果とリンクしている。

白子中学校では、国語力、読み取る力をつけていきたいという話があった。家庭にどれだけ本があるか等、家の環境が大きく学力に反映されている。

ＩＣＴをうまく活用する力がつけられるかも大切である。

あいさつができない子が増えている。返事が返ってこない。残念で悲しい。

マスクは外れたが、まだ以前のように戻っていない。

中学校と小学校で話をする時、小学校で自主学習をしていることで、自分がどのように学習する必要があるかを身につけており、中学校での家庭学習に生きているとの話もあった。

### 5 報告事項

・最近の学校の様子について（学校だより No. 5～8）

### 6 連絡事項

- ・運動会のご案内 10/11（土）予備日 10/12（日）※10/14（火）代休
- ・白子中学校区合同 学校運営協議会 11/4（火）15：30～17：00  
会場：白子中学校 被服室
- ・白子中学校区挨拶運動 R8.1.8（木）

### 7 教育支援課 加藤コーディネーターより

学力調査の傾向が変わってきた。子どもが慣れない内容になってきている。

文章を読み取る力がより必要な内容になっている。

長文に慣れさせるには、「よむよむワークシート」を教育委員会からは提供している。

三重県と全国との差は昔に比べてなくなっている。

他校での話では、宿題を選択制にするなどの方法も考えられるとあった